



～国東小だより～

ひがしっ子

第 13 号

令和 6 年 3 月 12 日



～ 1 年間のまとめをしよう ～

今年度も残りわずかとなりました。14日(木)は6年生との「お別れ式」(1～3年生が参加)、そして15日(金)は「卒業式」です。

この1年間で、子どもたち一人一人が何事にも一生懸命に取り組み、大きく成長しました。6年生はもうすぐ中学生、そして1～5年生は新しい学年へと進級します。すべての児童にとって希望に満ちた春となることを願っています。

6年生を送る会

2/28(水)に5年生が中心となり「6年生を送る会」を行いました。各学年から6年生への感謝の気持ちをこめたメッセージ動画の視聴と感謝の言葉を書いたメッセージカードをプレゼントしました。また、6年生は下級生へのメッセージをこめた劇をしてくれました。今年は、全児童が体育館に集まり、お互いの顔を見ながら行うことができました。卒業生と在校生がお互いの感謝の気持ちを伝え合うことができ、とても心温まる会となりました。



～ 卒業式・お別れ式に向けて～

いよいよ卒業式・お別れ式が目前となりました。卒業式に向けて、5年生が会場設営で椅子を並べたり、在校生・卒業生ともに呼びかけや式歌の練習をしたりと式を迎える準備が整ってきました。11日(月)には卒業式の予行練習を行いました。また、1～3年生もお別れ式の練習をしています。児童はとても真剣な表情で臨んでいました。きっとすばらしい式になることと思います。

(5年生による会場準備の様子)

(卒業式の練習の様子)



ひがしっ子タイム

2/28(水)は、今年度最後の「ひがしっ子タイム」でした。今回は、5年生が中心となり、縦割り班ごとに楽しく活動しました。6年生と一緒に班活動は、この日が最後です。6年生は、下級生に声を掛けながらみんなが楽しい時間を過ごせるようにしてくれました。縦割り班活動において最後まで、最上級生らしい姿を見せてくれました。



☆PTA クリーン活動☆ 2/17(土) ～ お世話になりました ～

PTA クリーン活動では、たくさんの保護者の皆様に御参加いただき、窓ガラス・階段・トイレ・水道など、校舎内の清掃をしていただきました。きれいになった校舎で、子どもたちもさらに様々なことに頑張っている様子です。お忙しい中、御協力をいただきまして、本当にありがとうございました。



保護者の皆様には、今年度もPTA活動に御協力いただき、大変ありがとうございました。本部役員さんを中心に、各部の役員の皆様、大変お世話になりました。感謝申し上げます。
来年度もどうぞよろしくお祈りします。

お知らせ ～ 本校の「ことばの教室」の通称が「ひまわり教室」となります ～

下野市では、本校を含め、7校に「通級指導教室」が設置されています。通級指導教室は、児童・生徒や保護者の相談に応じ、一緒に考えたり支援を行ったりする教室です。

本校ではこれまで「ことばの教室」としていましたが、来年度から通称を「ひまわり教室」といたします。通級指導教室は次のように指導を進めています。

- ・一人一人の状態に応じて個別の教育支援計画を作成して指導を進めます。
- ・1対1の個別指導を基本とし、週に1～2時間程度受けることができます。
- ・学級での様子を知り、よりよい学校生活を送れるように、通級担当者と担任の連携を図っています。



※お子さんのことで、次のような心配がありましたら、どうぞご相談ください。

ことばがなめらかに出不い、みんなと一緒に行動することが苦手である、気持ちのコントロールがむずかしい、極端に苦手な学習がある、ぼんやりして話を聞いていないように見える 等

☆子どもたちが楽しく充実した学校生活を送れるように、一緒に考えていきましょう。

保護者の皆様・地域の皆様 ～ 令和5年度もありがとうございました ～

保護者の皆様・地域の皆様、今年度も大変お世話になりました。皆様から、本校の教育活動への御理解と御協力をいただいているおかげで、本校の児童は健やかに成長しています。

これからも、どうぞ国分寺東小の子どもたちのよりよい成長のために、お力添えいただけますようお願いいたします。

